



Celebra PAN pausa en INE en proceso para elegir a jueces y magistrados

La coordinadora del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Noemí Berenice Luna Ayala celebró que el Instituto Nacional Electoral (INE) haya puesto una pausa en la organización del proceso para la elección de jueces, ministros y magistrados con el fin de analizar todas las demandas de suspensión que le fueron remitidas.



“Bien por el @INEMexico que respeta el mandato de la suspensión de la #ReformaJudicial donde no hay ni presupuesto”, comentó la legisladora a través de un mensaje publicado en sus redes sociales.



En el breve comentario, asimismo, la panista zacatecana señaló que México necesita una reforma judicial “pero no esta burda venganza al único poder que Morena no pudo cooptar” y afirmó que la última palabra la tiene la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Por su parte, el vocero del grupo parlamentario de Morena en la Cámara Baja, Arturo Ávila, dijo que no preocupa esta decisión del INE, pues pronto se va a resolver y que habrá reforma judicial.

“Vamos a esperar para ver qué es lo que va a suceder, yo creo que no va a haber problema, creo que el órgano colegiado más importante del instituto va a hacer las determinaciones correspondientes, pero yo creo que no va a haber ningún problema”, comentó brevemente en conferencia de prensa.

Al cuestionar al morenista sobre si no le preocupa esta pausa, respondió que no porque “esto va a avanzar, la reforma va a avanzar y tendremos elecciones en junio del 2025”, aseguró.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/celebra-pan-pausa-en-ine-en-proceso-para-elegir-a-jueces-y-magistrados/>